

L'ADANC expose ses bilans face à ses adhérents

L'association de développement et d'animation du Nord-Charente (ADANC) a tenu son assemblée générale vendredi 25 novembre à La Faye.

Alain Damy, le président, a ouvert le bal et accueilli Eric Cornuau, maire de La Faye. Dany Thomas, secrétaire de l'association, a présenté les activités déroulées depuis un an et évoqué l'emploi et la formation des trois salariées. Elle a énoncé les mesures prises dernièrement quant à la répartition des activités de l'ADANC sur le territoire en fonction de la disponibilité des salles entre autres. L'association avait terminé la dernière saison avec 494 adhérents et a redémarré avec 460. «Parce que les adhérents s'inscrivent tout au long de l'année» dit-elle. L'ADANC fournit des prestations au profit d'autres associations

ou des écoles. «Nous avons dû cesser les temps d'activités périscolaires (TAP) faute de budget au niveau local (écoles, communes)» ajoute-t-elle. Puis elle revient sur les fêtes et manifestations organisées avec la participation de l'ADANC sans oublier les manifestations comme le rallye auto ou la fête de fin d'année.

Nathalie Demondion a présenté le bilan financier. Le budget annuel est de 75 000€ et le dernier exercice est en déficit (14 000€). Mais toutes les cotisations n'ont pas encore été versées et des investissements ont été réalisés. «Nous n'avons aucune subvention mais il faut souligner l'aide des municipalités tel le prêt de salles» indique Alain Damy. Le prix de la carte d'adhérent est limité à 8€ (hors inscription à des cours de l'ADANC). «Notre philosophie est de ne pas faire de tarifs

élevés» dit Alain Damy. L'abonnement aux cours de danse est uniformément de 98€.

«Pour les enfants, la Kidzou dance»

Le conseil d'administration réunit 15 membres dont deux ont été remplacés par Emilie Legoutteux et Joëlle Hardouin. Le bureau mobilise un président, Alain Damy ; un vice-président, Serge Perdrat ; une trésorière, Nathalie Demondion aidée d'Annie Coussy ; une secrétaire, Dany Thomas épaulée de Leslie Blanche et Sylvie Godet.

Une activité a été lancée pour les enfants, la Kidzou dance. «Ils adorent et sont déjà 33 à venir danser avec et comme les grands» se félicite Catherine Cox, animatrice professionnelle avec Sylvie Damy-Berger et Tamzine Brunt, épaulées par Marie-Laure Rivaux

animatrice des cours de Country Line Dance à Alloue. «A ces activités auxquelles participent de nombreux Fagusiens, souligne Eric Cornuau, l'ADANC anime la commune avec trois rendez-vous hebdomadaires.» Quant à l'information, un site internet, une page facebook, et un bulletin spécial adhérents (1).

Un bal country en ligne sera organisé dimanche 11 décembre à Villefagnan à

partir de 14h30 sur le parquet de la salle des fêtes de Villefagnan. Pour les apprentis comme pour les pros de la spécialité, ce sera la révision de fin d'année (2).

(1) Contact: tél. 05 45 31 16 36 ou adancbrettes@orange.fr ;

Site internet : <http://www.adanc.com/>

(2) Entrée 5€, (3€ adhérents ADANC), gratuit -12 ans. Buffet-buvette et gâteaux.



La danse - country ou zumba - a conquis toutes les générations.